
 

 

議会報告会での意見・要望等 ≪学生との意見交換分≫ 

【分類１相当であり、類似のものは集約】 

 

○魅力あるまちに関すること 

・学生と市が連携したまちづくりの推進については、学生が学校で学んだ知識

や技術をまちづくりに生かせるよう、産学官連携による研究開発等を積極的

に進めるとともに、学生と市が協働する場をつくったり、学生主体の事業、

イベント等の取組を支援してほしい。 

 

 

～上記の意見・要望を取りまとめるに至った意見については以下のとおり～ 

 

【市内公立・私立高校】 

・三池工業は動物園と連携して自動餌やり機などを作成した。子供たちが見て

楽しんでいる。 

・今までコロナ禍で修学旅行や文化祭などのイベントが中止になるなど通常の

学生生活が制約された。今はコロナ禍が落ち着いているので、今日参加した

三校で今まで学んできたことを活かした（大牟田高校調理科で学んだ料理の

販売など）イベント、文化祭などを企画したいと思うので、ぜひバックアッ

プをしてほしい。さらに、場所もえるるなどを使うと新栄町も賑わうと思う。 

 

【有明工業高等専門学校】 

・専門技術を生かした企画を提案して、大牟田のまちづくりにつなげていきた

いが、それを実施していくには、法律や予算面でハードルがあるため、そう

いった部分に対してのアドバイスや援助をしてほしい。 

・高専の学生として、身に着けた技術をアウトプットする場がないので、まち

づくりの中でそういう場をつくってほしい。 

 

【帝京大学】 

・大牟田は高齢者が多いので、せっかく医療系の学びをしているものとして専

門を生かしながら高齢者の方々ともっとつながりを持ちたい。例えばフレイ

ル予防などに関して市民(高齢者)の筋力・体力を測定するなどして自身の活

動数値を知ってもらうことでよかば～い体操につなげていくなど、高齢者と

のふれあいが作れないだろうか。 

・もっと学生主体で市民向けの取り組みも出来ないだろうか。 

 

上記の分類１については、その趣旨をまとめ、議会の総意として市長に対し

て取り組むよう要望しています。 

その結果につきましては、このホームページ等でお知らせする予定です。 


